

## COMPETICIONES

# La Fiba lleva a juicio a la Euroliga en plena pugna por el control del baloncesto en Europa

Palco23

18 may 2015 - 18:01

La Federación Internacional de Baloncesto (Fiba) quiere recuperar el control de este deporte en Europa y su pulso con la Euroliga va camino de resolverse por la vía menos amistosa posible. El organismo federativo ha presentado una demanda contra la gestora del máximo torneo continental "por los pagos pendientes desde 2012", es decir, una cuantía que no alcanzaría el millón de euros en concepto de cesión de los derechos para organizar la competición de clubes más importante de Europa.

La demanda llega en pleno pulso de los clubes contra la Fiba, por su intención de querer modificar el calendario para encajar más partidos de selecciones durante la temporada. Al mismo tiempo, el ente federativo ha trazado un plan para retirar a la Euroliga los derechos del torneo y recuperar la organización del campeonato supranacional. Es decir, recuperar un modelo como el de la Uefa con la Champions League.

"Fiba Europa junto con Fiba están trabajando actualmente en planes para recomponer el panorama de competiciones europeas de clubes y está en diálogo con los clubes, aficionados, patrocinadores, operadores de televisión y otras partes interesadas sobre el futuro del baloncesto en Europa", indican en un comunicado. Una de las primeras medidas sería reducir de tres a dos el número de torneos, por lo que desaparecería la Eurochallenge y se mantendrían Euroliga y Eurocup con cambios en su formato.

"Esas reformas también son fundamentales para asegurar que la familia del baloncesto europeo opera en armonía y está lista para el nuevo calendario que entrará en vigor en 2017", advierte Fiba, después de que los clubes propietarios de la gestora de la Euroliga enviaran una carta en la que cargaban duramente contra esta propuesta. En este sentido, el pulso también afectaría a los privilegios de algunos equipos, que disponen de licencia para jugar la Euroliga sean cuales sean sus resultados, afectando a la clasificación por méritos deportivos.